



La Voie Royale se déroulait à Saint-Denis ce dimanche dans des conditions météo peu évidentes. Cet événement propose des courses relevées : un semi-marathon, un 10km, ainsi qu'un 5km festif. La particularité de cette épreuve se trouve dans le fait de fouler la piste du Stade de France. Nous avons quelques représentants. Sur le Semi-Marathon, **Marc L. et Stéphane R.** terminent ensemble en 1h22'08. **Guillaume P.** passe la ligne en 2h06'10.

Sur le 10km, **Marie C.** réalise un bon temps de 52'54.

Bravo et bonne récupération !

[Les résultats détaillés](#)